

# Neues Transportfahrzeug für Tante Emma

## Erweiterung des Fahrerteams notwendig

Rodgau (RZ) Tante Emma Rodgau e.V., die Rodgauer Lebensmittelausgabestelle, hat kürzlich ein neues Transportfahrzeug erworben, welches eine wichtige Rolle bei der Unterstützung bedürftiger Menschen in Rodgau spielen wird. Zur erfolgreichen Inbetriebnahme des Fahrzeugs trafen sich Mitglieder von Tante Emma und Vertreter regionaler Unternehmen, die durch den Kauf von Werbeflächen auf dem Fahrzeug diese Investition unterstützen haben.

Die Anschaffung des neuen Fahrzeuges wurde kurzfristig notwendig, da die Reparatur eines größeren Defekts am alten Transporter finanziell unwirtschaftlich war. Der neue Ford Transit, ein moderner Lieferwagen, verfügt über ausreichend Stauraum, um auch größere Lebensmittelspenden sicher und effizient zu transportieren. Mit dieser Investition ist der Verein nun bestens gerüstet, um seine wertvolle Arbeit auch in Zukunft zuverlässig fortzusetzen zu können.

„Tante Emma Rodgau e.V. ist überaus dankbar für die Unterstützung der lokalen Wirtschaft und deren Bereitschaft, in unsere Vereinsaktivitäten zu



investieren. Dies ist eine großartige Wertschätzung unserer Tätigkeit“, sagte Alexander Roskopf, der Vorsitzende von Tante Emma Rodgau e.V. Frank Paulenz ergänzte: „Mit dem neuen Transportfahrzeug kann Tante Emma Rodgau e.V. nun effizienter und zuverlässiger arbeiten. Dies set sehr wichtig in der Zusammenarbeit mit den zahlreichen Lebensmittelspendern“. Er bedankt sich auch bei allen anderen Unterstützern, Spenderinnen und Spendern, die kontinuierlich dazu beitragen, dass Tante Emma ihre wichtige soziale Arbeit fortsetzen kann.

Tante Emma Rodgau e.V. ist ein gemeinnütziger Verein und seit vielen Jahren eine verlässliche Anlaufstelle, die be-

dürftige Menschen in Rodgau unterstützt. Neben der Bereitstellung von Lebensmitteln engagiert sich der Verein für die Verbesserung der Lebenssituation benachteiligter Menschen und bietet weitere Dienstleistungen und Programme an. Tante Emma hat an vier Tagen pro Woche geöffnet. Aktuell engagieren sich knapp über 100 Personen ehrenamtlich für den Verein, damit die vielfältigen Tätigkeiten erledigt werden können. Im Moment wird dringend Verstärkung für das Fahrerteam benötigt. Wer sich bei der Rodgauer Lebensmittelausgabestelle engagieren will (sehr gerne auch als Springer/Springerin), kann sich Montag und Donnerstag zwischen 10:00 Uhr und 11:30 Uhr tele-

fonisch unter 06106 / 6249840 im Tante Emma-Laden melden. Weitere Informationen finden Sie unter [www.tante-emma-rodgau.de](http://www.tante-emma-rodgau.de).

Das Foto zeigt v.l.:

Alexander Roskopf (Tante Emma), Stefan Hammel (Harrera Gmbh), Frank Paulenz (Tante Emma), Konstantin Steninger (Mewa), Angieszka Oberwandler (WM Fliesen), Marek Winter (WM Fliesen), Marion Hügel (Hügel Werbetechnik) und Dominik Morian (Lucky Mo's Fahrschule Gmbh). Es fehlen: Stephan Sattler (Sattler Elektrotechnik), Dieter Klein (Schreiner Klein), Marcel Rupp (Allianz), Alexander Niebeling (Primogart) und Wolfgang Diemel (Autohaus Odenwaldring). (Foto: p)